



Ausbau des Radweges von Flonheim nach Armsheim

Für den Ausbau des Weges von der Ortsgemeinde Flonheim nach Armsheim sichert das Bundesministerium für Digitales und Verkehr (BMDV) im Rahmen des Sonderprogramms "Stadt und Land" eine Förderung in Höhe von rund € 456.000,- zu.

Damit kann auf eine Länge von rund 940 m der vorhandene Wirtschaftsweg ausgebaut werden.

Hierdurch soll der Alltagsradverkehr und die Nutzung des ÖPNV gestärkt werden.

Außerdem stellt die neue Radwegeverbindung eine Verknüpfung zum prädikatisierten Radweg "Hiwwelroute-Weinpanorama-Tour" da, der durch Flonheim verläuft.